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☆ 点　鐘　　市原RC会長　斉藤 榮志 ☆ ソング　

☆ お客様
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齋藤会長・山本幹事

　

市原副市長　三橋 さゆり 様

ありませんでした。

三橋副市長、本日は貴重なお話ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　1月16日に行われた2012年国際協議会の開会本

　　　　　　　　　　会議で、田中作治RI会長エレクトが次年度のRIテーマ

　　　　　　　　　　として「奉仕を通じて平和を」を発表しました。その席上

　　　　　　　　　　、田中RI会長エレクトは「平和をどのように定義するに

　　　　　　　　　　せよ、平和がロータリーにとって究極の、そして実現可

　　　　　　　　　　能な目標であることをご理解ください。平和は、協定や、

政府や、大胆な闘争だけで達成するものではなく、日常の簡単な方法の積み重

ねによって成し遂げるものであります。」と述べていらっしゃいますので一報とし

て皆様にご紹介申し上げました。

そして、ワシントンポスト紙に掲載されました記事によりますと、インドで

昨年1月13日以来ポリオの発症が無く今後3年間発症が無ければポリオの根

絶国となります。残るはパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの３か国だけ

となりポリオ撲滅にまた一歩近づきました。またその他ビル・ゲイツ氏がロータ

リーに対してお礼として５千万ドルを自由にお使い下さいとということで寄付

された、というニュースを入ってきておりますので皆様にお知らせして本日の

会長の挨拶とさせていただきます。

市原副市長　　三橋さゆり 様

プロフィール

ご主人は市原市武士生まれで同じ国交省で結ばれた。

現在の市原市の河川整備の状況はどうでしょうか？
（齋藤会員より）

〈質〉

〈答〉

副市長とはどのようなスタンスでどのような仕事をし

ているのですか？ （河島会員より）

〈質〉

市原市のポテンシャルはどぉ思われますか？
（白鳥会員より）

〈質〉

〈答〉

〈答〉

　昭和45年の大災害以降河川改修工事と高滝ダムの完成によっ

て45年の災害を上回る災害は今後起きないと思います。

　市原市は都市部、山、川、海のすべてがあり、とてもすてきな環

境の整った市であると思います。　しかしそれを十分に生かしき

れていないと思います。　市原市は裕福なので何かに困るという

ことが少ないので、それらを利用しきれていないようです。

　市原市は2年後に50周年を迎ようとしています。　その時アー

トフェスティバルを計画しています。　その企画をお願いしている

方が市原市を訪れた時に、これは素晴らしいステージだと絶賛し

ていました。　それくらい素敵なポテンシャルを持っている市だと

思います。

国交省関東地方整備局荒川上流河川

事務所長、三橋さゆり氏（46）（写真）を

選任、議会の同意を得た。

東京工大大学院工学研究科修了後、

建設省に採用され、中部地方建設局を

振り出しに河川行政を習熟。

【質疑応答】から

市長のサポート役としての仕事と市の企画、計画がトータルで上

手行われるようなコーディネイト役です。

手にてつないで


